

Zug, 03. Feb 2025

Vorlage Nr. 3875.1  
Laufnummer 18027  
Eingang 3. Februar 2025

### ***Kleine Anfrage der GLP-Fraktion betreffend Erfahrungen Zug Card***

Im vergangenen Jahr endete die Pilotphase von Zug Tourismus für eine digitale Gästekarte. Gerne möchten wir von der Regierung wissen, welche Erfahrungen gemacht worden sind und wie die Zug Card in Zukunft weitergenutzt und weiterentwickelt werden soll. Insbesondere von Interesse ist:

- Wie beurteilt die Regierung, Zug Tourismus sowie die beteiligten Pilotbetriebe die Pilotphase insgesamt?
- Was lässt sich anhand der Zug Card über die Nutzung des öffentlichen Verkehrs ableiten?
- Wie viele Besucherinnen und Besucher haben das Angebot genutzt, welche Feedbacks gab es seitens User zum Angebot und Benutzerfreundlichkeit?
- Welche Kosten für Umsetzung und Betrieb sind angefallen, welche Kostensenkungen können allenfalls bei den beteiligten Pilotbetrieben durch die digitale Gästekarte realisiert werden?
- Welche Überlegungen gibt es zur Weiterführung und Weiterentwicklung der digitalen Gästekarte?

Vielen Dank für die Beantwortung.

Joëlle Gautier, Kantonsrätin Zug